
校長だより（令和３年10月）
群馬県立藤岡特別支援学校長 須川 史子

新型コロナウイルス感染症に係る緊急事態宣言もようやく9月30日(木)をもっ

て解除となります。２学期開始当初からの２週間にわたる分散登校は、子どもた

ちにとって生活のリズムをつくるのが難しかったようですが、連休も乗り切り、

少しずつ学校を中心とした生活のリズムが戻りつつあるように思います。引き続

き警戒レベルは「４」ということですので、学校として丁寧に注意深く対応を続

けてまいります。

さて、「暑さ寒さも彼岸まで」とはよく言ったもので、過ごしやすい時期となり、夜も長く

なって深まる秋を感じられるようになってきました。本校にとっても秋は修学旅行や文化祭な

ど様々な学校行事を通して子どもたちが大きく成長する実りの秋です。昨年度に引き続き今年

度もコロナウィルス感染症対策のため、内容を大きく変更せざるをえませんが、制約のかかる

中でも感染予防に細心の注意を払いながら、新しい発想で、かつ高い教育効果が得られるよう

に努力していきたいと考えています。ご協力をお願いします。なお主要な行事については現在

のところ、以下のような方針に基づき実施する予定です。

◆修学旅行・宿泊学習…目的地を県内へと変更し、宿泊をとりやめ日帰りとします。なお現在、

しおりづくりなどの学習に取り組んでいます。事前事後の学習もとても大切な活動です。こ

れまでの校外学習や宿泊学習での積み重ねが、修学旅行へとつながっていきます

◆藤特祭…子どもたちの学習の場として実施します。広く一般公開はしない予定です。また、

警戒度によって異なりますが、親族の方の入場制限を行う場合もあります。ご理解・ご協力

をお願い致します。

◆高等部現場実習…高等部では本来であれば、９月6日(月)から約２週間、卒業後の就労や生

活自立をめざし現場実習を行う予定でした。当初、受入れ先も慎重な姿勢を示されていて、

今日現在実施できていませんが、10月から徐々に受入れをしていただけるお返事をいただ

いています。

◇知的障害者福祉月間

９月は知的障害者福祉月間です。これに合わせ福祉パレードが行われる予定でしたが、中止

となりました。代わりに実施された福祉パレード中央集会（今年度の名称は「知的障害者福祉

月間記念行事」となりました)に際して、群馬県知的障害者福祉協会が作成した動画が、同協会の

webページにアップされているということで、先日保護者の皆様へご案内をさしあげました。

◇PTA進路座談会

9月28日(火)茶話会と併せて実施予定であった進路座談会ですが、会員の皆様には動画配信

の形で公開させていただくこととしました。本校高等部卒業第１期生保護者の２名の方を講師

に迎え、羽鳥教諭による質問に答える形で回答いただきながら進める予定です。詳細について

は後ほどお知らせいたします。

◇体育館の建設、順調に進む

年度当初から建設に着手している体育館の工事が順調に進んでいます。県産材を使用した木

造施設となる予定です。足場がかけられシートで覆われた状態では、まだ全容は確認できませ

んが、屋根や外壁の下地となる板も張られて出入口も確保され、だいぶ体育館らしくなってき

ました。悪天候続きだった関係で、やや工期日程が遅れ気味の様子ですが、シートが外される

日が楽しみです。画像で見ると工事の進捗状況がよくわかります。
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